

Antrag:

Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Veröffentlichung der Arbeiten von FH-Studenten zum 'Dimesser-Platz'

zur Sitzung des Ortsbeirats am 18.05.11

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung die Möglichkeiten zu einer Veröffentlichung der Arbeiten zum Thema 'Dimesser-Platz' der Mainzer Fachhochschule zu prüfen. Dabei sollen barrierefreie, sinnvolle Standorte in Betracht gezogen werden, z.B. das Quartiersbüro in der Sömmerringstraße, Kirchengemeinden o.ä..

Begründung

Die Arbeiten der FH-Studenten beschäftigen sich mit einem zentralen, wichtigen Entwicklungsstandort in der Mainzer Neustadt, dem in der nördlichen Neustadt angedachten Quartiersplatz an der nördlichen Wallaustraße, mit dem Arbeitstitel 'Dimesser-Platz' (Ausgrabungsort wichtiger Fundstücke, des Antiken Mainz nahe des Zoll-und Binnenhafens).

Die Veröffentlichung soll dabei

- Anstöße für weitere Planungen und Überlegungen bieten .
- zusätzlich Aufmerksamkeit auf das Projekt richten
- die Neustädter Bürger und Interessierte mit einbeziehen

gez. Christian Gosch, Fraktionssprecher